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○２学期スタート
８月２５日から、いよいよ２学期が始まりました。令和２年度のメインとなる、

８６日間の学期です。暑い時期から衣替えを経て、雪がちらつく時期まで、季節的
に大きな変化を含み、昨年１０月の豪雨被害も記憶に新しいところです。そんな長
丁場の学期に、コロナ禍も加わり、厳しい状況は続きますが、「新しい生活様式」
をしっかり身につけ・実践しながら、みんな元気に乗り切っていきたいものです。

○中体連 頑張りました！！
１学期終わりから、夏休み中盤までかけて行われてきた「中体連」。８月１０日

からのバスケット競技にて一段落となりました。変則的ではありましたが、３年生
の最後の大会として位置づけられた中体連。好中生も大健闘でした。

○熱走！！ 市駅伝大会
３日(木）、２１世紀の森公園で、市中体連駅伝

大会が行われました。７月から特設の形で練習に
取り組んできたメンバーから､当日は１７名が参加。
そこから、女子５名・男子６名が選手として出場しまし
た。当日は薄曇りながら蒸し暑く、決していいコンディ
ションではありませんでしたが、選手はそれぞれ全力を
尽くし、「自己ベスト更新:７名」と素晴らしい頑張りを
見せてくれました。１・２年生が主力のチームながら、
男子１９位・女子２２位に食い込む活躍でした。
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○スポーツ大会
５日の「土曜授業日」、午後からは、２・３年生の「スポーツ大会」を実施しま

した。本来は５月ＧＷ明けに、１日行事で行われるこの大会ですが、コロナ禍によ
りこの時期まで延期し、学年別で規模を縮小して行いました。
３年生は体育館で「バレーボール」。２年生は校庭で「サッカー」。台風10号の

影響からか、やや雲行きは怪しかったのですが、無事予定通り実施できました。

○後期生徒会…よろしくお願いします!!
９月２日に受付が締め切られた「後期生徒会役員」。７名の定員に対し、１０名

が立候補。３日から選挙運動が行われています。今回の投票も、前期同様「立会」
ではなく「放送」による演説会を予定しています。
９日(水)の投票日に向け、各立候補者とも、応

援者とともに、朝からあいさつ運動を行ったり、
昼の放送に臨んだりと、頑張っています。
清き一票と、今後の活躍を祈念しています!!

○コロナ禍にあって・・・
先月末、文部科学大臣より「メッセージ」が出され、生徒・保護者の皆さんへお

届けいたしました。学校でも、最大限の努力・注意・配慮をしながら、本年度後半
の諸活動・諸行事に取り組んでいく所存です。これからの予測困難な時代を生きる
生徒たちが、必要となる力を身につけていけるよう最善を尽くして参りますので、
ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 （以下、メッセージの骨子）

１．感染リスクをゼロにすることはできず、誰もが感染の可能性があること。
→科学的知見や見解に基づき、正しく向き合っていく必要性

２．感染者への差別・偏見・誹謗中傷等を許さないこと。
→感染した生徒・教職員・対応を特定して責めたり、悪口・差別に同調
するのではなく、衛生管理の徹底や、更なる感染防止の方向へ

３．学校における、感染症対策と教育活動の両立への、ご理解・ご協力を。
→対策を講じつつ､学校教育ならではの学びを保障する取組みの継続性を


